

NEWSLETTER



Ausgabe 34/2018

Neue Mitarbeiter auf der Geschäftsstelle des Handballverbandes Württemberg: Am 01.09.2018 haben zwei neue Mitarbeiter die Arbeit auf der Geschäftsstelle aufgenommen. Im Rahmen seines Bundesfreiwilligendienstes unterstützt Levi Engelfried-Hornek die Geschäftsstelle bis 31.08.2019. Lisa Mühleisen wird im Bereich Jugend, Schule und Bildung tätig sein.

Frühbucheraktion der offiziellen Handballsticker zur Bundesliga und Weltmeisterschaft: Für die DKB Handball Bundesliga, sowie die Heim-Weltmeisterschaft der Männer wird es ein Sammelalbum mit Handballstickern geben. Für dieses Sammelalbum bekommen jetzt alle Vereine die Möglichkeit, sich attraktive Frühbucherrabatte zu sichern. Nähere Informationen zu den Angeboten finden Sie [hier](#).

Der DHB sucht weitere Angestellte: Zum einen wird ein/e Referent/Referentin für Mitglieder-, Engagemententwicklung und Jugend in Vollzeit gesucht (Bewerbungsschluss ist der 20. September 2018). Zum anderen wird ein/e Bundestrainer/in im Bereich Bildung und Wissenschaft zum 01. Oktober 2018 in Vollzeit gesucht. Die genauen Stellenausschreibungen finden Sie [hier](#).

Neue Struktur im Leistungssport von Handball Baden-Württemberg e.V.: Die Leistungssportreform in Deutschland greift auch beim Handball um sich. So wird bis spätestens 01. Januar 2019 die bisherige Position des Leistungssportkoordinators zum Leistungssportdirektor. Diese Position wird zukünftig Dr. Pavol Streicher einnehmen, aktuell Landestrainer des Badischen Handball-Verbandes. Unterstützung erfährt er durch einen leitenden Landestrainer für den weiblichen Bereich (Nico Kiener) und einen für den männlichen Bereich (Johannes Braun).

Neu ist auch, dass Handball Baden-Württemberg zukünftig pro Geschlecht mit zwei Mannschaften bei der Nachfolgeveranstaltung des Länderpokals, dem Deutschland-Cup, antritt. Premiere feiert diese Veranstaltung in diesem Jahr vom 13.-16. Dezember in Berlin, wo die männlichen Auswahlteams ihren Deutschen Meister ausspielen. Die Mädchen treten vom 04.-06. Januar 2019 rund um Sindelfingen an. Weitere Informationen zu den Neuerungen finden Sie [hier](#).

3. AOK-Trikotttag in Baden-Württemberg: Wir möchten nochmals auf den 26.09.2018, den 3. AOK-Trikotttag in Baden-Württemberg, hinweisen. An diesem Tag sollen alle Spieler/innen Eurer Jugendmannschaften in ihren Vereinstrikots in die Schule/den Kindergarten gehen, um möglichst viel Aufmerksamkeit bei anderen Kindern zu erregen und den Handball zu bewerben. Ziel ist es, dass möglichst viele andere Kinder auf die Sportart Handball aufmerksam werden und ins eure Trainingseinheiten schnuppern. Alle Informationen zum Trikotttag sowie die Unterlagen für die Veröffentlichung der Trainingszeiten finden Sie [hier](#)

